



Álvarez Máynez ofrece primer mensaje tras registro como precandidato presidencial



“Por supuesto que en un día tan importante quiero empezar agradeciendo. Le agradezco mucho a mi familia, a mis papás que están aquí.

“Ya lo decía Samuel García, una enorme diferencia es que en Movimiento Ciudadano aquella frase, de las muchas frases que definen la política mexicana, de que en la política los amigos son de mentiras y los enemigos de a de veras, en Movimiento Ciudadano no nos hemos resignado a actuar con ese cinismo, aquí están muchos de los mejores amigos de mi vida y les agradezco enormemente que estén aquí y estén compartiendo este momento conmigo”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1880?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1880&authkey=!ABLqGjquFNU9wcs&ithint=video&e=Ouid>